

 Fecha: 27-03-2025
 Pág.: 4
 Tiraje: 7.300

 Medio: La Estrella de Arica
 Cm2: 200,2
 Lectoría: 21.900

 Supl.: La Estrella de Arica
 VPE: \$325.660
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Comisión Investigadora de listas de espera sesionará hoy en Arica

## Comisión Investigadora de listas de espera sesionará hoy en Arica

En dependencias del Hospital de Arica sesionará hoy la Comisión Investigadora Especial sobre listas de espera, encargada de reunir antecedentes relativos a los actos de gobierno referidos a la gestión de las listas de espera y de la fiscalización y control de los registro de listas de espera de pacientes GES y No GES, desde el año 2022 a la fecha. En la instancia, participará el diputado Enrique Lee, miembro de la comisión, que también buscará exponer las dificultades que se han experimentado en las regiones más alejadas del centro del país, como también la falta de especialistas

"Para nosotros en muy importante que esta Comisión Investigadora sesione en Arica por eso lo solicité especialmente, y me he encargado de invitar a todos los responsables que esta situación mejore. Tenemos serias deficiencias en materia de gestión, infraestructura y recurso especializado, provocando que muchos pacientes deban ser trasladarse a Antofagasta o Santiago para recibir algúntipo de atención médica. La-

mentablemente la situación en Antofagasta tampoco es de las mejores y eso repercute en nuestros pacientes", explicó el legislador.

Así mismo, Lee valoró que dentro del Plan Arica 100, se contemple la modernización del Hospital de Arica, para dar solución las demandas de la ciudadanía en materia sanitaria, pero aquellas mejoras no serán suficientes si no se cuenta con médicos especialistas para dar una atención médica adecuada a los usuarios.

El parlamentario recordó que



DIPUTADO ENRIQUE LEE PARTICIPARÁ EN LA SESIÓN DONDE SE EXPONDRÁN PROBLEMAS DE LA REGIÓN.

desde el año 2022 "he venido dialogando con el Ministerio de Salud una propuesta de nueva estrategia formadora de médicos especialistas para zonas especiales, que implica el análisis de varios aspectos que hoy día no son considerados como fundamentales en la formación de éstos, y principalmente me refiero a la falta de arraigo, es decir, médicos especialistas que llegan a un territorio y que al poco tiempo emigran del sistema de salud público por diversas razones que es necesario analizar y corregir".